
 

   

                                   2024/07/05 

北上市企業懇談会 2024（東京会場）参加報告 
                                                                  幹事長 菊池 潤 

                                                    

北上市が主催する企業懇談会に、北上ふるさと会から八重樫さんと
菊池の 2人が参加しました。 

本懇談会の目的は「北上市が、更なる地域産業の隆盛を期すため、
工業団地への企業誘致を狙いとし、北上市への理解を得ると同時に、
北上市におけるビジネス環境への意見を伺う。」とのことで対象は「関
東地域の企業及び北上市内関連企業、理工系大学、関係機関、金ヶ
崎町、北上市議会、北上市」としてます。 

 

1.  日     時  令和6年７月4日16：00-19：00           

2.  会     場  帝国ホテル東京  「光の間」 

3.   タイムテーブル 

 ①16時00分     開会(受付開始15：30) 

 ②あいさつ     ： 八重樫北上市長 

 ③ 北上市の紹介映像 

 ④16時20分      講演  

 演題:東北のものづくりと人づくり 

講師: トヨタ自動車東日本株式会社 

地域連携推進領域長 林田 槇太郎 

 ⑤17時30分   情報交換会  (立食) 

 ⑥19時00分      閉会 

【雑観】 

配布冊子がありましたが、北上市は
10の工業団地があり北東北随一の
工業都市になったとの事。交通の要
所でもあり、（岩手県として）半導体
産業の人材も育成し、東北大学、岩
手大学と連携し、北上市に大学設立
も検討しているとのこと。ポケモンな
どのゲーム産業も進出しつつあり、
若い人のための施設も準備している
とのこと。北上市は岩手県の中で、
最も産業振興に関して積極的に取り
組んでいる地区と岩手県事務所のかたがおしゃっていた。（そうなん
だ！！） 

トヨタの生産について講演がありました。カイゼンにAIを採用しているこ
とに興味をもちました。現役時代は メ-カーの生産技術も担当していま
したが、工場生産においては当時でもコンピューター等の自動化技術
を多くの場面で採用してました。AI改善の具体的内容をもっとよく知り
たいと思いました。（QC活動等現場カイゼンで有名なトヨタ、多くの改
善手法のヒントがありました、） 

第2部では八重樫市長を囲み、東京から企業団地に進出している 

宮川社長と旧交を温めました                           

    以上 

北上市長挨拶 


